



Maurice Bastien

IMPRIMER

Décès le : 2014-09-15

Parution : 2014-09-24

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Fiche créée le : 2014-09-25

La famille Bastien a le regret de vous annoncer le décès de M. Maurice Bastien décédé le 15 septembre 2014, à l'âge de 88 ans. Il était l'époux de feu Rita Tremblay et le fils de feu Joseph Bastien et de feu Éva Parent. Il laisse dans le deuil ses deux fils: Gilles (Carole) et Michel (Christine); ses petits-enfants: Éric (Roxane), Rock (Mélicca) et Luc; ses arrière-petits-enfants: Zackary, Malika, Mickael, Céderick et Savana. Il laisse également son frère Gaston (Monique) et sa belle soeur Monique (feu Bernard) ainsi que plusieurs neveux, nièces, [cousins](#), cousines et ami(e)s. Il fut prédécédé par son frère Conrad (Gabrielle) et par sa soeur Jeannine. Le service religieux, en présence des cendres, aura lieu samedi le 27 septembre 2014 à 10h en la paroisse Saint-François-de-Sales sise au 799, rue Jacques-Cartier à Gatineau. La famille recevra les condoléances à l'église à compter de 9h30 . Vos marques de sympathie peuvent se traduire par un don à la maison Mathieu Froment-Savoie. La famille désire remercier le personnel de la tour 3B de La Cité Jardins pour les bons soins prodigués. Vos messages de condoléances peuvent être envoyés à: www.cfo.coop